

rassemblés autour du Sépulchre de leur commun Législateur , se traiter réciproquement de schismatiques , & former diverses Communions , qui ont chacune leur Liturgie particulière. Le but de toute Religion n'est-il pas de resserrer les *liens* de fraternité parmi les Hommes ?

Quoi qu'il en soit , les Catholiques qui ne sont pas les plus forts en nombre à Jérusalem , pourroient envier aux Grecs le cérémonial que ceux-ci observent à la célébration de leur mariage. Nous le rapporterons pour donner une idée des Mœurs du pays ; car les Grecs forment la Secte la plus nombreuse des Chrétiens de la Capitale de la Palestine.

Les deux Amans (l'Amour , parmi les Grecs , fait de plus de mariages que l'intérêt ) se pourvoient d'abord plusieurs Parreins & Marreines , qui attestent publiquement les dispositions de leurs cœurs , & qui leur épargnent l'embarras de faire eux-mêmes à haute voix l'aveu de leurs sentimens réciproques.

Le Papis ou le Pasteur célébrant , assuré de leur mutuel consentement , garanti par le témoignage de ceux qui les mènent à l'Autel , pose sur la tête des Conjoints une couronne de branches de vignes entrelacée de fleurs & nouée avec des rubans. Puis il passe au doigt de l'Epoux un anneau d'or , & un anneau d'argent au doigt de l'Epouse. Il remue autour de leurs doigts , ces anneaux consacrés , comme pour s'assurer s'ils ne les blessent pas. Les Parreins & les Marreines répètent le même essai. On fait faire ensuite aux nouveaux mariés , deux tours en rond dans l'Eglise.